

DOÑA TERESA DE LA TORRE RUBALCANAR. Casa en la calle Resa, alta y baja, y oficinas. Linda a oriente dicha calle, al sur don Francisco Maroto Nieva, al poniente otra de Juan Francisco Roperoy y al norte casa de don Serafín Aguilera. (Se ha visto antes que este señor figura sin casa y se supuso que viviría en la Jarrina.) Mide la casa de doña Teresa veintinueve varas de frente, fondo de veinte, patio de ocho en cuadro y corral de nueve.

DOÑA ANGELA ROMERO CARABAÑO. La casa en que habita está en la calle de Valenzuela, con vivienda alta y baja y demás oficinas de labor. Linda a oriente la casa de Pedro de Párraga, al sur la citada calle, al poniente la casa de los herederos de don Pedro Valenzuela y al norte otra de Juan Tomás del Val. Tiene de frente dieciocho varas, de fondo dieciseis, patio de seis cuadrado y corral de dieciseis. Aceptado que la calle Valenzuela lo fuera la de la calle de la Marina y que se debiera el nombre al apellido de este don Pedro, que se cita como lindero, siendo la de Párraga la del Señor Bonifacio, la de doña Teresa debía ocupar el lugar de la de Eusebio Paniagua.

DON EUGENIO LOPEZ GUERRERO. Buen caudal y casa en la calle de Santa Ana, con vivienda alta y baja, cueva con 18 tinajas que caben ochocientas cuarenta arrobas. Linda a oriente y sur calles reales, poniente casa de don José López Guerrero y al norte dicha calle de Santa Ana. Veintidós varas de frente, fondo de doce, patio de seis en cuadro y corral de dieciocho.

DON FERNANDO DE AGUILERA. INCALCULABLE HACIENDA y varias casas, pero debía vivir en la calle Resa, donde disponía de vivienda alta y baja y bodega con seis tinajas que cabían 360 arrobas, que lindaba a oriente con la calle, al sur casa de herederos de Francisco Rubalcanar, poniente otra de don Tomás Merino y al norte otra de don Francisco Marañón. Treinta varas de frente, veinte de fondo, patio de seis en cuadro y corral de cuarenta y ocho. Tenía también casa con bodega en Santa Quiteria y otra en Santo Domingo, todas encamaradas.

DON PEDRO LOPEZ DE PARRAGA ALARCON. Ya se sabe que a él se debe el nombre de esquinas de Párraga dado a las de Bonifacio, pero entre sus muchos bienes tenía otras casas y ejercía el cargo de Alguacil Mayor del Priorato de San Juan. La casa de la calle de San Andrés tenía vivienda alta y baja, con cocedero y cueva con seis tinajas que cabían doscientas treinta arrobas. Lindaba a oriente con la citada calle, al sur con la de Valenzuela, poniente casa de don Vicente Espinosa y al norte otra de don Tomás del Val. Frente de veinticuatro varas, fondo veinte, patio de cinco en cuadro y corral de treinta y dos.

DON DIEGO JOSE GUERRERO. Gran hacienda y distintas casas, pero debía vivir en la de la calle de San Andrés, alta y baja, con cueva de diez tinajas que caben cuatrocientas arrobas, que linda a oriente con dicha calle, estando en la acera del señor Bonifacio, al sur la casa de Cristina Alvarez, de la cual se hizo constar que vivía entre las dos de Guerrero, al poniente otra de Juan Martín Espadero y al norte casa de don Francisco Maza. Frente de diecinueve varas, fondo de quince, patio de cuatro en cuadro y corral de doce.

DON ALONSO MARAÑON. Corto caudal, sin casa.

DON FRANCISCO DE RESA OROZCO. Gran Hacienda y casa en la calle llamada Resa, en honor a su apellido, con vivienda alta y baja, cueva con seis tinajas que caben doscientas arrobas, linda a oriente con la casa de doña Angela Valenzuela, al sur otra de don Manuel Romeral, al poniente la calle y al norte la casa de don Alonso Marañón, que ya hemos visto que no figuraba. Frente de treinta y seis varas, fondo de veinticuatro, patio de diez en cuadro y corral de cien varas. Es probable que esta casa fuera la del Conde después.

DON JUAN CASIMIRO ZELEDON. Este señor tenía una hacienda muy re-